



生活だより

木田幼稚園
令和2年9月号

いよいよ2学期のスタートです。2学期は体育発表会、学園まつり、芋掘り、園外保育、保育発表会…他にも楽しい行事が盛りだくさんです。教師やお友達と楽しく様々な経験をし、お子さんたちがさらに成長できるように見守っていきます。

今月の主な行事

- ・体育遊び月間、体育発表会

9月は体育遊び月間です。専任講師大塚先生の指導のもと、鉄棒、マット、跳び箱、縄跳び、技巧台、ジャンプ棒、トンネル、大玉等様々な運動器具を使い運動する楽しさや爽快感を味わいながら持久力、平衡力、跳力、柔軟性を養いさらなる体力向上を目指します。9月18日(金)の体育発表会では体育あそびの経験を活かし意欲を持って取り組みます。当日はコロナ対策で園児1人に1人の保護者となりますが応援をお願い致します。活動中のこまめな水分補給、ミストファン、テントを活用し、お子様の体調管理を行います。

また、水筒は必ずお持たせください。



- ・手紙作文コンクール

年長、年中、年少組が日本郵便株式会社主催「手紙作文コンクール」に挑戦します。すくすく菜園で育てた野菜や身近な生き物をテーマにハガキに絵の具やサインペンを使って絵を描き、文を添えて出品します。

☆年中組

図書の貸し出しが隔週から毎週に変わります。ご注意ください。図鑑を中心に新刊が150冊ほど増えました。本の扱い方に気を付けながら絵本を楽しみます。

図書袋は必ず毎週月曜日に持たせてください。

☆きりん組

2歳児のお子様も今月から毎日登園となります。1学期に身に付けた生活習慣を見直しながら保育内容も体育・製作・音楽リズム・英会話・知育(漢字・ひらがな・数字・書写文字・百玉そろばん・漢字かなまじり絵本)と活動を深めていきます。暑さも続くと予想され、又、体育あそびも毎日行いますので、ご家庭では、たっぷりの休養と早めの就寝でお子さんの体調を整えていただきますようご協力お願いいたします。

今月の歌

「とんぼのめがね」「ポンポコたぬき」「こおろぎ」「どんぐりころころ」「バスごっこ」の歌を情感を大切にしながら丁寧に歌います。